



Michaela Boye ist neue Direktorin Scania Österreich.

07.11.2023 07:00 CET

Michaela Boye ist neue Direktorin Scania Österreich

Michaela Boye (52 Jahre) hat zum 1. November 2023 die Aufgabe der Direktorin Scania Österreich mit Sitz in Brunn am Gebirge übernommen. Sie folgt auf Robert Techler, der auf seine frühere Funktion als Regionaldirektor für Tirol & Salzburg zurückgekehrt ist.

Frau Boye hat österreichische Wurzeln und blickt auf eine beeindruckende 30-jährige internationale Karriere zurück. Seit 2011 hatte sie vielfältige Führungspositionen bei Scania inne, darunter die Rolle als Managing Director der Global Scania Assistance in Södertälje sowie seit 2019 die Leitung des

Geschäfts von Scania Taiwan.

„Ich freue mich sehr, ein Mitglied des Management-Teams von Scania Deutschland Österreich zu sein. Die Zukunft des Vertriebes ist aufregend und ich freue mich, mit einem starken Team neue Impulse zu setzen. Hierbei ist es mir ein besonderes Anliegen, die Zusammenarbeit der Business Unit über die Ländergrenzen hinweg zu stärken“, erklärt Michaela Boye. In ihrer neuen Funktion berichtet sie an Harald Woitke, Geschäftsführer von Scania Deutschland Österreich.

„Seit einigen Jahren erlebt die Transportbranche tiefgreifende Veränderungen und steht vor einer vollständigen Neuausrichtung. Eine Vielzahl von Einflussfaktoren wie die fortschreitende Digitalisierung, die Herausforderungen des Klimawandels sowie aufkommende innovative Mobilitätsdienstleistungen – um nur einige zu nennen – spielen eine treibende Rolle. In einer dynamischen und sich rasch wandelnden Transportlandschaft streben wir danach, unseren Kunden als zuverlässiger Partner zur Seite zu stehen. Mit Michaela Boye gewinnen wir eine erfahrene internationale Führungskraft und wir freuen uns darauf, gemeinsam mit ihr unser Angebot weiter zu optimieren“, sagt Harald Woitke.

Über Scania

Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen. Gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden treiben wir den Umstieg auf ein nachhaltiges Transportsystem voran. 2022 lieferten wir 80.238 Lkw, 4.994 Busse sowie 13.400 Industrie- und Marinemotoren an unsere Kunden aus. Der Umsatz betrug im Jahr 2022 mehr als 170 Milliarden SEK (mehr als 15,3 Milliarden Euro), wobei mehr als 20 Prozent davon auf Serviceleistungen entfielen.

Scania wurde 1891 gegründet und beschäftigt heute weltweit etwa 57.000 Mitarbeitende in mehr als 100 Ländern. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden sowie an den Standorten Brasilien und Indien. Die Produktion findet in Europa, Lateinamerika und Asien statt, regionale Produktionszentren befinden sich in Afrika, Asien und Eurasien. Scania gehört zu TRATON SE.

Scania Deutschland verzeichnete 5.132 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2022 und damit einen Marktanteil von 8,9 Prozent.

Scania Österreich verzeichnete 1.038 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2022 und damit einen Marktanteil von 14,8 Prozent.

Kontaktpersonen



Nina Khanaman

Pressekontakt

Direktorin Kommunikation und Marketing, Scania Deutschland
Österreich

Nina.Khanaman@scania.de

+49 (261) 897 7 234



René Seckler

Pressekontakt

Media Relations Manager, Scania Deutschland Österreich

rene.seckler@scania.de

+49 151 122 932 55